
会  議  録

会 議 の 名 称 令和 6年度第 1回上尾市スポーツ推進審議会

開  催  日 時 令和 6年 11月 29日 (金)午前 9時 45分～午前 10時 50分

開 催 場 所 上尾市役所 7階 大会議室

議尽1委員長・会,日氏名 遠山 正博 会長

出席者 (委 員 )氏 名

田島純委員・篠原文子委員・樋 口敦委員 0中村清治委員 0柳瀬義弘

委員・萩原康彦委員 0栗田尚委員・山下文孝委員・桑原明子委員・

武藤政春委員・根本和彦委員

欠席者 (委 員 )氏 名 只隈伸也委員・柳澤昌秀委員・三 日月桂子委員

事務 局 (庶 務担 当)

永澤誠スポーツ振興課長・栗原雅之同主幹 0平賀健二同副主幹・中

島幸美同主査

会

議

事

項

1議  題 2会 議 結 果

(1)会長、副会長の選任について

(2)上尾市スポーツ振興事業報告について

(3)そ の他

質疑・意見は議事録のとおり

議 事 の 経 過 別紙のとお り 傍聴者数 1名

会 議 資 料 別添のとお り

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。
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議 事 の 経 過

立k=■ 率
釧j面 t́i 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項

事務局

教育長

事務局

遠山会長

事務局

委嘱式・任命式

それでは、ただいまより、上尾市スポーツ推進審議会委員委嘱式・任命式を始め

させていただきます。
上尾市スポーツ推進審議会条例第 4条の規定により、第 25期審議会委員として委

嘱・任命するものでございます。

委嘱書・任命書交付

教育長あいさつ

教育長あいさつ

※公務の関係により、教育長退席

1開会

それでは、引き続き、令和 6年度第 1回上尾市スポーツ推進審議会を開会いたし

ます。議事に先立ちまして、本年度第 1回 目の会議 となりますので、あらためまし

て、委員の皆様をご紹介させていただきます。

上尾市スポーツ推進審議会委員名簿 (資料 1)に基づき紹介

2開会あいさつ

遠山会長あいさつ

2議題

(1)「会長、副会長の選任について」

条例 第 6条 第 2項に「会長及び副会長は、委員の互選による。」とされてお りま

すが、皆様いかがいたしましょうか。

委員より事務局案

事務局案の意見がございましたが、事務局からご提案させていただいてよろしい

でしょっか。

委員より異議なし

事務局 といた しま しては、これまで経験が豊富であ り、前任 も務めてお りま した

遠山委員 さんを会長に、 根本委員 さんに副会長 をお願い したい と考えてお ります

が、いかがで しょっか。

委員より異議なし

それでは、会長は遠山委員さん、副会長は根本委員さんとい う事で承認をいただ

きましたので、どうぞよろしくお願いいたします。

それでは、就任にあたりまして遠山会長、根本副会長よリー言ずつご挨拶を賜 り

局職員 自己紹



遠山会長

根本副会長

事務局

遠山会長

事務局

遠山会長

遠山会長

遠山会長

桑原委員

遠山会長

事務局

遠山会長

武藤委員

たいと存 じます。

・副会長あいさ

委員総数 15名 のうち、本 国の審議会には 12名 のご出席をいただいてお ります
ので、会議の開催要件を満たしていることをご報告いたします。

上尾市スポーツ推進審議会条例 第 6条 第 3項の規定により「会長は審議会を代

表し、議事その他の会務を総理する。」こととなっておりますので、以降の議事進行

を遠山会長にお願いいたします。

本 国の案件で非公開事項に該当するものがあるかどうか、事務局にお伺いします。

はい、本 国の案件の中には、非公開事項に該当する議案はございません。

それでは、本 日は非公開とする議案はないということで進めさせていただきます。

本 国、傍聴を希望する方はいらっしゃいますか。

傍聴者が 1名 いらっしゃいます。

事務局の方、傍聴者を入場させてください。

傍聴者入場 ※注意事項を説明

(2)「上尾市スポーツ振興事業報告について」

それでは、議題 (2)「 上尾市スポーツ振興事業報告について」事務局より説明を
お願いします。

事務局説明 (資料 2)

ただ今、事務局より説明をいただきましたが、委員の皆様から、ご意見、ご質問
がございましたらお願いいたします。

上尾シティハーフマラソンの別紙資料ですが、参加者数と出走者数とありますが、
参加者数というのは、申し込んで実際に当日走った人数なのかどうか教えていただ

きたいです。もう一つは、今回ボランティアで役員として参加 させていただいたの

ですが、その際に前回より 2,000人 くらい参加者数が減ったとお聞きしました。本
当に減っているのだとしたら理由をお聞かせください。

ただいま 2点の質問がございました。ご回答をお願いいたします。

別紙資料に 「第 37回 2024上尾シティハーフマラソン出走率・完走率」内の参加

者数という項目がございますが、こちらは申込者数というご理解をいただければと

思います。項目の表記が分かりづらく申し訳ございませんでした。
また、もう一点のシティハーフマラソン自体の全体の申し込みが約 2,000人近く減
少 したかというご質問ですが、我々の認識の中では昨年と対比いたしまして、減少
ではなく微増という認識でございます。ですので、今年度もこちらの別紙にござい

ますように 8,158人、ゲス トも含めて 8,000人 以上の方からお申し込みをいただい

たということでございます。以上です。

はい、ありがとうございます。他のご質問等ございますでしょうか。

大会中の事故とか怪我等の状況はいかがですか。
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事務局
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最終的な救護・救急の件数の報告はまだ上がってないのですが、色々な小さな怪

我も含めまして、100件 を超える件数とい うのは聞いております。また、当日、か

なり気温が上がった関係で、熱中症等の症状もありました。現時点では、救急搬送

が全部で 5件 と聞いております。その中の 1件は、入院までされた方もいらっしゃ
いました。先週の時点で経過等も確認いたしまして、脱水症状は改善したとご本人

様から電話で聞き取 りを行っております。そのほか、1件だけ連絡がついていない

のですが、ほか 3件の方は軽症で、日常生活に戻っているとい うことでございます。

ありがとうございます。1名 の方はまだ入院中ということですね。

その後、消防にも確認 し、退院されたとのことです。

ありがとうございます。他にご質問等ございますでしょうか。また、シティハー

フマラソンに関しまして、柳瀬委員何かございますでしょうか。

今回、大学生の部で 1位になられたのは大東文化大学の選手でした。また、記録

も U20の 日本最高記録ということで非常に喜ばしいことと思います。また、今回は

気温が上がり脱水症状等の救護件数も多かったですが、昨年のように、皆様にご迷

惑をお掛けするような案件がなかったということは良かったと思います。

はい、ありがとうございました。萩原委員は何かございますでしょうか。

私は場内審判長 という立場でシティハーフマラソンに関わらせていただきまし

た。昨年はスター トのところで問題があったのですが、今年は色々改善していただ

いたので、スター ト時の混乱というのはほとんどなかったと思います。ただ、シテ

ィハーフマラソンの Youtubeを 見ていて思ったことは、ブロックを ABCと 分けてお

りまして、そのブロックの前にエリー トブロック ABCを設けてお りました。そのエ

リー トブロックに選ばれた大学生が並ぶのですが、Aブロックの選手がエ リー トブ
ロックに紛れてしまったのが見えてしまっているんですね。そ ういうのを Xに書か

れていたということもあったのですが、その人が特に迷惑をかけたとい うことでは

ないので、良かったと思います。

はい、ありがとうございます。前年度と比べて、色々と事務局も配慮 しまして、

インターネットでも結構コメン トがありました。その部分、事務局からも何点か思
い当たるものがありますか。

まず、柳瀬実行委員長をはじめ萩原審判長等、各役員の皆様のおかげで、大きな

事故なく開催できましたことを皆様に感謝申し上げます。そのうえで遠山会長から

お話がございましたが、我々の方からは、申し訳ございませんが毎年のことですが、

やはり大規模な交通規制などを行いますので、交通規制に関するご意見とい うのは

頂戴 してお ります。その中で我々事務局の方で、当然ながら謝罪を申し上げたうえ

で、来年度に向け、迂回の案内方法等を検討するといったご案内をいたしまして、

ご了承いただいているところでございます。また、先ほど SNSの 関係で萩原委員さ

んからもお話がございましたが、一部のランナーに不正の並び方があったとい うよ

うなご指摘もありました。それにつきましては我々スタッフの方で、本来の整列に

ついての促 しをして、これからも選手の方には競技者 としてのモラル とい うものを

ご理解いただきながら、安全にスター トし、より良い大会にしていけるよう周知 し

てまいりたいと思っております。我々の情報的には以上でございます。

ありがとうございました。

補足ですが、昨年度の事故の関係もありまして、今回スター ト方法を変更いたし

ました。事故もなくいいスター トが出来たと思っておりますので、事務局としては
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遠山会長

遠山会長

遠山会長

遠山会長

事務局

萩原委員

良かったかなというのは一つあります。ただ、大学関係の選手やコーチの方々には、
今回のスター ト整列方法のや り方で良かったかどうかということを、もう一度アン

ケー トや聞き取 りをしながら、より良いスター ト、全体としても良いマラソンとな
るように努めていきたいと考えております。これから大学側にも聞き取 りを行って
まいります。

ありがとうございました。他にご質問等がないようでしたら、次に移 りたいと思
います。私の方から一つよろしいでしょうか。あげお deか らだ元気フェスタですが、
皆様方に色々と聞いたのですが、野菜の販売というのがありまして、これが来て下
さった方に評判が良く、来年もやっていただきたいという意見がありましたので、
ぜひ検討 していただきたいと思っております。あと、シティハーフマラソンですが、
前日のちびっこタイム トライアルも含め、子どもから80歳代までの方々が参加をし
て、楽しめる大会というのは全国的にも少ないとおっしゃっている人もお りました。
これを皆様方に申し伝えさせていただきたいと思います。本当に無事に終わりまし

たことを感謝 します。ありがとうございました。

他にその他の関連事業ということで何かございますでしょうか。
なければ、この議題 (2)上尾市スポーツ振興事業報告については以上といたし

まして、次に移 りたいと思います。

(3)「その他」

次に、(3)その他について、事務局からございますでしょうか

事務局説明 (そ の他資料)

ありがとうございました。特に第 2期スポーツ推進計画については、来年度で終
わるわけですが、次の 3期の推進計画を策定するということでございますので、ご

協力いただければと思います。よろしくお願いいたします。

事務局から他にございますでしょうか。

お渡ししてお ります 「みんなのスポーツ」のコピーをご覧ください。これは全国
スポーツ推進委員連合会の機関誌となっております。この 11月 号ですが、表紙を飾
っておりますのが上尾運動公園陸上競技場になります。何をやっているところかと
申しますと、中学校の休 日の部活動を地域移行するという事で、上尾陸協様にご協
力いただいて中学生の部活体験を行っているシーンでございます。資料を開いてい

ただきますと、部活動の地域移行に関係 して、スポーツ推進委員の活躍に期待 とい

うタイ トルで、本 日こちらにいらっしゃる萩原委員が寄稿されたとい うことです。
タイムリーな話題のため、紹介させていただきました。せっかくの機会ですので萩
原委員より何かあればよろしくお願いいたします。

はい。この機関誌への寄稿ですが、元々は埼玉県スポーツ推進委員連絡協議会の

会長の方に話がありました。会長の方から、埼玉県でも地域によって中学校の部活
動地域移行の関係が進んでいる地域もありますが、AGEO地域クラブのような地域ク
ラブを立ち上げて、色々なクラブに声をかけて部活動の地域移行を進めているとい

うのが、どうやら上尾だけらしいです。なので、上尾市で珍 しいことをやつている
みたいなので、せっかくの機会だから寄稿 してくれないか、とい うことで私の方に
話が回ってきました。内容は機関誌に記載のとおりになりますが、令和 5年度にど
ういうことをやったのか。 3つの団体に実証事業ということで話があり、それを進
めて、令和 6年度に上尾市における部活動の地域移行に向けた基本方針が策定され、
AGEO地域クラブが形成されました。令和 6年度は 7つの団体に対して、実証事業を
やつていくことになった経緯をここに書いております。そして、陸上競技協会とし
ては去年からやらせていただいておりますが、申し込みが大体 60名 くらいで、毎月
の参加者が大体 35名 から40名 ぐらいといった感 じです。短距離、長距離、障害、
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それから跳躍、投榔、こういったものを大体 7人 ぐらいの規模で、シェアをさせて
いただいているのが現状でございます。できるだけ中学生が楽 しい環境で部活動を

進めていただければいいと思ってやっております。併せて私の場合は、陸上競技協

会もそうですが、スポーツ推進委員連絡協議会の会長もやってお りますので、スポ
ーツ推進委員で何かできないのかとい う話がありました。そこで、中学生を対象に
ニュースポーツをやってみたいという事で、12月 15日 に東中学校で、第 1回ニュ

ースポーツ体験会を開催 します。1回 目はミニバレーとヘルスバ レーを子どもたち

に体験 してもらいます。できれば子どもたちがそれを覚えて、例えば高齢者や小学
生のところに行って交流 し、ボランティア活動もできるようになればいいなとい う
ような思いでこれから進めていこうと考えてお ります。

ありがとうございます。この機関誌は全国の特集で出しているんですよね。

はい。あま り売れてはいない と思いますが、そのような感 じで出 してお ります。

これに関してですが、校長先生が委員としていらっしゃいますので根本委員、何
かお願いできますでしょうか。

働き方改革ということで着実に進んでいるとは思 うのですけれども、また部活動
の地域移行についても、教員が関わらせていただいております。また子どもたちに
いい環境が作れるようにと協力していきたいと思っております。

ありがとうございます。特に近年、先生方の長時間労働も含めて働き方改革が進
められているところでございますが、やはり、しっかりと地元の皆さん方やスポー

ツ推進委員を含めて協力していかないと、子どもたちの健全育成あるいはスポーツ

が衰退 してしまいますので、ぜひとも進めていただいて情報も共有 していきたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。
この件につきまして、加藤教育総務部長からも何かございますか。

部活動の地域移行に関しましては皆様のおっしゃるとおりでございまして、教育
委員会としても着実に進めていきまして、スポーツだけではなく、文化芸術、その

点に関しても行政だけではなく、当然、皆様のご協力が必要となりますので、どう
ぞよろしくお願いいたします。

はい、ありがとうございます。ほかの委員の皆様方から何かございますか。

産業祭と同じ日に、地域移行の関係でいくつかの運動部等が活動されていらっし

ゃったかと思うのですが、実施内容や参加された生徒の感想 とかもあれば教えてい

ただきたいのですが。

はい、申し訳ございません。田島委員より話があった部活動地域移行事業につき
ましては学校教育部の指導課が所管している者ですから、我々はそこには参加 して

お りません。ただ、別のイベン トの方で教育総務部も携わってお りますが、地域移
行につきましては、中心は指導課となっております。その中で当然スポーツ振興課

等は連携 しながら行っている状況でございます。正しい情報を持っておらず申し訳
ございません。

はい、ありがとうございます。スポーツ少年団は特に部活動地域移行について、
何かお考えでしょうか。

はい、スポーツ少年団の本部の方々は指導者が多いのですけれ ども、やはリボラ
ンティアでずっとやってお りますので、地域クラブにどう関わっていけるかとい う
のは皆さん悩んでしまっている状況ではあります。個人的なことではございますが、
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自分の子どもが、部活と同じ競技で県の地域クラブに参加 してお りまして、参加 し

ている側の立場として言いますと、今は部活の日数がすごく減ってしまっているの

で、やはり部活がない時はすごく楽しくやっております。あとは、部活のある日に

地域クラブもあるのでどちらに参加 したらいいかという葛藤はあるみたいです。そ

れ以外は、子ども自身はとても楽 しんでおりますので、参加する子たちにとっては、

きちんと制度やシステムが出来ればよいと思っております。スポーツ少年団として

は関わり方などの悩みを抱えた指導者がすごく多いようです。

はい、ありがとうございます。では、山下委員、ソフ トボールに関してはジュニ

アの状況等はいかがでしょうか。

残念ながら減少 しております。子どもたち、特に女子のチームは皆無です。 1チ
ームだけとなっており、試合もできない状況となっております。

一時期は 7チームくらいありましたよね。

これも時代の流れといいますか、ソフ トボールに関しての興味関心が薄れてきて
いるということもあります し、部活動についても、私が現役の教員をしているとき

にはですね、ソフ トボールは 200チームほど埼玉県にチームがあったのですが、そ

れもだいぶ減少 してきてるという状況でございます。ご指名いただいたので発言よ

ろしいでしょうか。

はい、どうぞお願いいたします。

本来、個人的には部活動地域移行には反対です。ただ、今は流れ的にこういう状

況になっておりますので、生徒の皆さんの希望を叶えてあげるようにするにはどう

したらいいかということを考えていかなくてはいけないと思います。あと、先 日の

シティハーフマラソンの時にt川内選手に部活動の地域移行をするための課題は何

ですかとお聞きしました。経済的な問題です、とお答えがありました。色々と検討

をされているかと思いますが、会費や必要経費をどれくらい支払っているのかは分
かりませんが、子どもたちの希望を叶えてあげるためには、家庭の経済状況を考え

なければいけないということは課題ですよとおっしゃっておりました。まさにその

とお りだと思います。今迄の学校主体であれば、学校名で関東とか全国大会に出場

する時は、公のところから半額の旅費を支払って、県の中体連を経由して各学校に、

各学校から各家庭に、そして足りない部分はそれぞれの市町村が負担 して下さって

いました。全国大会に行きますと非常に大きな経費がかかります。公のもの以外に

たくさん経費が掛かるわけです。それは学校独自で全国大会にいったからこれだけ
のお金を積み立てていたので、どうぞ使ってくださいとPTA関係が中心になって

やっていただいておりました。私が行ったときには 50万円余分にいただいた経験が

ありますが、PTAも また加入するしないという事で減少傾向にありますので、非

常に経済的に大変ではないかと思います。子どもたちが自己の興味関心に合わせた

活動を選びにくい状況になっているので、地域クラブ活動、新たな地域クラブ活動
で望みをかなえてあげていただければと思います。以上です。

はい、ありがとうございます。部活動の地域移行ということで進めているわけで

ございますが、今、山下委員よりお話がありました、経費の問題につきましては、

市側はどんな考えでいらっしゃるのでしょうか。

今の段階で市としてどうこうというところはまだ言える状況ではありません。責

任逃れではないのですが、市の教育委員会の中では、学校教育部が主体として部活

動地域移行を進めております。そこにスポーツ振興課、生涯学習課からも参加 させ

ていただいて、今後の地域移行について協議を定期的に行ってお ります。当然、団

体の方々やご父兄の方々、会費の問題ですとか経済的な話というのは出ております。
ｒ
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ただ、それに関してどういうふ うにするかという話は正直まだ明確なものはありま

せん。それは他の自治体の今やってる状況ですとか、これから国とか県からも補助

金とかもらうような仕組みですとか、そ ういったことも探 りながら進めているとい

う状況ですので、今後、調整が進んでお話できるのであれば、皆さんにお伝えして

いきたいと考えます。

素人考えで申し訳ありませんが、ちなみに先生方の労働時間については難 しいか

もしれませんが、金銭面については、教育委員会などでそれなりのフォローをして

あげる等して先生方にもぜひ積極的にやっていただかないと、スポーツクラブが地

域移行 していってしまったら、そこに入れない子どもたちが置き去 りになってしま

う。そ うすると、底辺が狭くなっていってしまいます。そのあたりをぜひ行政側も

考えていただいて予算措置するのが大事だと思います。それと、先生方の定員を増

や し、働き改革をしながらそれなりの予算措置をして、子どもたちの指導に当たる

というような方向性がいいと思いますが、そのあたりについてはこれからの課題で

ございますので、ぜひとも皆さん方のご意見を頂戴 しながら、上尾市も進めていき

たいと思います。特に学校の先生方というのは、今までボランティアで朝の 7時か

ら夜の 10時 ぐらいまで働いているとい うのが一つの形状だったのですが、それにつ

いてはやはり異常だったわけです。私個人的には、それが改革されて、教員の定員

を増やすのと予算措置をするということが大事だと思ってお りますので、ぜひとも

よろしくお願いいたします。

この部活動の地域移行について、ある新聞では色々と特集を組んでいるようです。

今 日もある新聞で、熊本市が地域移行を諦めたとい う記事が出ておりました。そ う
い う情報を審議会委員のなかで共通の基盤 として持っていた方が議論はしやすいと

思います。例えば、上尾市の人口23万人ぐらいの中核都市で、地域移行を成功して

いるのは渋谷区ですね。先程、財政的な問題がなかなか難 しいという話がありまし

たが、渋谷区では約 2,000人 必要とされる指導者を、大学生とか地域とか企業とか、
いろんな形で出てきた指導者が絡んで成功しているという記事も出ていました。

ですので、このような情報を我々が胸中基盤 として持って、その中で議論 していか

ないと、ちぐはぐな議論となってしまう。上尾全体でどうなのかというのを見たと

きに、やはり先程のような情報は共有 したほうが良いだろうと思います。それと 1

ヶ月ぐらい前に、文科省がこの部活動地域移行の問題については、2031年まで延期

するというような情報も出ていましたので、その辺のところもしっかり我々が情報

を得たほうが良いだろうと思っています。

ありがとうございます。子どもたちのクラブ活動が移行されていくということで、

子どもたちが犠牲を払ってしまってはいけないので、それは大人が犠牲を払 うべき

なのでしょうが、それにはそれなりの経費がかかるということですので、教育委員

会や行政側もしっかりと考えていただいて、子どもたちの未来を妨げないような方

向で進めていただければと思いますので、よろしくお願いいたします。

関連 して今のお話なのですが、県内の各自治体でも、取 り組み方や地域移行の方

法というのは、違いがあるというかスピー ドの違いや温度差があるかと思います。

文科省では全国一律こんな形という指針を出してお り、その中でも先ほど話が出て

いた、経済的なフォロー等もしっかりすることというのがあります。前回の会議の

ときにも話が出ていましたが、指針が浸透 しても実際にどこまで取 り組んでるのか

は違っておりますので、上尾市の現状として、スポーツに限らず、文化・音楽も含

めて、部活動、土日の働き方改革の中で、どんなふ うに地域移行が進んでいるめか、

根本委員に概要で構わないので教えていただければと思います。

今上尾市の中では、土日休 日の部活については、土日のどちらかしか活動ができ

ません。以前は土日両方やっても構わなかったのですが、働き方改革の関係から土

日のどちらかということで、学校は統一されています。また市では、令和 8年の学

ハ
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校総合体育大会が終わった後から、休 日の部活動をクラブに移行する、完全移行す

るという予定で今はいます。ただ、中学側からすると、そうなってしまうと、特に

野球とかサッカーとか、チームスポーツについては練習試合ができなくなってしま

うというところがあり、練習試合をしない状態で大会に臨むことはできないという
ことは今申し上げております。顧間をしている先生方からもそのような意見も出て

おりますので、そちらにつきましては教育委員会と話をしてお ります。また、休 日

だけの移行となると、平日は当然学校で部活を行 うのですけれども、そ うなってく

ると指導者が変わってしまうので子どもが混乱する。

そのようなところで、もし出来るのであれば平日、休 日をまとめて移行 してほしい、

とい うような話をしておりますが、ただやはり予算だとか指導者の確保が出来てい

ない状況から、休 日しか出来ていない。休 日を指導 している方々がすべて平日も出

来るようになるかはちょっと違 う問題になってくる。まず急務 となっているのは指

導者の確保というふうに考えてお ります。

ありがとうございます。今、色々なご意見が出たわけですが

等を、どこかで反映させなければいけないと思っておりますが

ようにお考えでしょうか。

こ

れ
ヽ
　
）
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こで出たご意見

らについてどの

これにつきましては、スポーツ推進審議会で議論する話も当然あるのですが、先

ほども申し上げたように、部活動の地域移行につきましては、学校教育部の指導課

が中心にやっております。私も一昨年までは学校教育部の次長をやっておりました

ので、地域移行のスター トの部分は少し絡ませていただいてお ります。ただ、細か

い内容ですとか、今の市全体としての方針ですとか、今の進捗に関しては私も勉強

不足ですので、これにつきましては、例えば次回の会議等において、担当部から地

域移行を担当している職員も同席 してもらい、そこで進捗状況や市の考え方等につ

きまして皆様に一旦お話をさせていただくという場を設けさせていただければなと

思います。私の思いつきでもあるのですが、そのようなことを学校教育部の方にも

要請 していきたいと考えてお りますので、今 日のところはご理解いただければと思
っております。

はい、ありがとうございます。議会側もそのような形でよろしいでしょうか。

はい。前回の審議会でも学校教育部指導課の作成資料として地域移行関連の資料

を配っていただいておりますので、それを知っている前任の委員もおりますので当

然、このような話題も審議会で出ると思います。先程も指摘したのですが、やはり

担当部署が違うとしても、当然この場で挙がる話題の可能性が高かったわけですか

ら、しっかりと担当部署と情報共有をしていただいて、必要なところはもう少し丁

寧に行政側としてご対応いただけると助かります。話題がずれてしまっているとい

うこともあるかもしれませんが、この場の議論に挙がるであろうという内容を踏ま

えてお答えいただければありがたいです。

はい、ありがとうございます。他にご意見等ございますでしょうか。

委員より質疑なし

それでは議事が全て終了いたしましたので、以上をもちまして議長の任を解かせ

ていただきます。皆さまご協力ありがとうございました。

4閉会

委員の皆様、活発な議論をありがとうございました。また、遠山会長におかれま

しては、スムースな進行をありがとうございました。ヽ

それでは、最後に、根本副会長より閉会のご挨拶を賜 りたいと存 じます。よろし
７
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くお願いいたします。

それでは、以上をもちまして、令和 6年度第 1回上尾市スポーツ推進審議会を終

了させていただきます。ありがとうございました。

閉会あいさ

只
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